



UNIVERSIDAD  
DE MÁLAGA



**Álvaro José Milán Fernández**  
**Profesor Asociado – Médico de Atención Primaria**

Realizó la Licenciatura en Medicina y Cirugía en el año 1981 en la Universidad de Málaga y Tesina (1986) y Doctorado de la misma en el año 1995, con premio extraordinario en la Facultad de Medicina de la UMA. Diplomado Universitario de Enfermería desde 1986.

Fue profesor interino durante tres años lectivos (87-90) en la rama sanitaria de Formación Profesional. Director de la Escuela provincial de primeros auxilios y Socorrismo de la Cruz Roja (1995).

Su docencia tiene lugar en el Departamento de Fisiología Humana y de la Educación Física y Deportiva desde 2006, como Profesor Asociado. Siendo Coordinador de las asignaturas de Fisiología I y II de la Especialidad de Medicina de la Educación Física y el Deporte.

Investigador en proyectos de investigación que han abarcado la neurofisiología, y el deporte en la actualidad se centran en la patología respiratoria y el ejercicio físico. Realizó estancia de formación investigadora en el Royal Free Hospital de Londres.

Desde 1985 hasta el 1994 ha simultaneado su labor asistencial como médico APD e interino en el Servicio Andaluz de Salud en los Servicios Especiales de Urgencias, con la colaboración en el Departamento de Fisiología Humana y Educación Física.

Desde el año 1998 obtiene plaza por oposición como médico de familia de Atención Primaria que continúa ejerciendo en la actualidad.